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《日本連盟 組織拡充目標達成加盟団》
　◎S ランク／スカウト数 100 名以上かつ指導者 40 名以上の合計 140 名以上 3 年間継続団
　　　　　　　・浜松第 12団
　◎A ランク／スカウト数 65 名以上かつ指導者 25 名以上の合計 90 名以上 3 年間継続団
　　　　　　　・三島第 5団　・大仁第 1団　・浜松第 30団

　昨年に続き本年も新型コロナウイルス感染防止のため、2021（令和3）年度静岡県連盟定時総会は参加人数
を制限して、静岡県青少年会館大ホールにて開催致しました。
　定時総会では第1号議案「定款の変更に関する件」、第2号議案「2020（令和2）年度事業報告に関する件」、
第3号議案「2020（令和2）年度収支決算報告に関する件」、第４号議案「理事・監事の選任に関する件」の審
議が行われ、全ての議案が承認されました。

県連盟 川 勝 平 太
齊 藤 　 栄
中 島 幹 雄

県 連 盟連盟長　静岡県知事
熱海市長
熱海市観光協会会長

8定時総会 会場内

8稲野議長 挨拶

8村松理事長挨拶

8実修所修了証の伝達式

地　区 氏　名 所属団役 務（令和２年度）

◆日本連盟　感謝状
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小山第4団

50年以上神社の行事に奉仕
昭和46年から御殿場市の依頼
を受け御殿場・小山地区の各団
が50年間旧盆の8月に日曜日と
平日の2日間の道路状況調査を
実施、市は調査結果を広く活用
し地域の発展に寄与している。

地　区 隊　名 所属団表彰の事由
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2021年度 静岡県連盟定時総会
日時：令和3年6月26日(土)　会場：静岡県青少年会館
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令和3年度 ボーイスカウト日本連盟

全国大会を終えて
　　　　　　　　5月29日(土)、静岡県熱海市で開催される予定だった2021年度全国大会は
新型コロナ感染症の影響で昨年同様YouTube上での開催となりました。
　このYouTube日本連盟チャンネル、ご覧頂けましたでしょうか。静岡第26団トランペット隊と、
神奈川カラーガード隊の演技によるオープニング、日本連盟水野理事長のあいさつ、総裁推戴
式、表彰などのプログラムが静岡県のユースチームにより進行し、最後は静岡県連盟100周年
の歴史を振り返る動画で締めくくられました。
　映像での全国大会は、素敵なものでした。映像制作に携わった多くの皆さんに感謝します。
コロナ禍のこの時期に、多くの県外からの参加者と、県内の約100人のスタッフが熱海に集合
することには大きな危惧を抱かざるを得ませんでした。映像による開催となったことは正解
だったと思います。
　しかし、私は残念です。熱海での全国大会、そしてそれに合わせて静岡県連盟結成100周
年の記念式典開催を３年間にわたり準備をしてきたスタッフ、静岡県、熱海市、世界救世教、
MOA美術館など多大なご協力を頂いた皆さん、熱海での大会参加を楽しみにしていた全国の
皆さん、開催地静岡県連盟として、とても残念です。
　関連する全国の県連盟代表者会議、全国県連盟コミッショナー会議、翌日の教育会議も、オ
ンラインでの開催となりました。
　昨年、今年とコロナに翻弄された全国大会でし
た。でも、ボーイスカウトはコロナに負けてはいら
れません！
　元気にみんなが集まれる時を目指して、工夫を
して活動を続けましょう。

8村松理事長挨拶

8オープニング：静岡第26団トランペット隊

8沼津第19団ローバースカウト　山田タ理さん

8静岡県連盟事務局でモニター中の瀧島事務局長

ボーイスカウト静岡県連盟 理事長　村 松 武 博

女性・ユース活躍委員会
　5月29日～30日の予定で、ボーイスカウト日本連盟全国大会が催されることをユースチー
ム静岡のメンバーも心待ちにしていましたが、新型コロナウィルス感染再拡大を受け、オン
ライン配信での開催となり、表彰式等の司会・進行役を静岡県連盟が誇る東部ブロックの
ローバースカウトたちが担当しました。
　ナレーション収録現場の当日は、そばで見守る指導者たちも緊張してしまうほどの空気の
中でしたが、収録に臨んでいるローバースカウトたちの笑顔は輝きを放ちとても素敵で頼も
しく、しっかりと役割を果たし頑張ってくれました。当日配信を見逃してしまった方は
YouTubeでご確認ください。

三島第5団　鈴木信司
　静岡県連盟結成100周年を祝し、熱海の救世会館で開催されるはずだった日本連盟の全国
大会が、新型コロナウイルス感染拡大のため急遽、昨年同様の配信による開催となりました。

　私は静岡県が担当するコンテンツの撮影・編
集を担当させていただきました。
　配信による開催決定から約1か月、実質3週間
を切る準備期間で毎日、頭から煙の出そうな状
況でしたが、日本連盟の澤 広報委員長をはじ
め、制作スタッフの皆様、出演者や調整役の皆
様のおかげで、無事に役務を果たすことができ
ました。
　忙しくもあり楽しくもあり、思い出に残る充
実した時間でした。ありがとうございました。
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新リーダー トレーナーおめでとう！新リーダー トレーナーおめでとう！ スカウトコース静岡第9期を終えてスカウトコース静岡第9期を終えて

　2021年５月２日～５日の３泊４日、伊豆の国市浮橋にあるMOA大仁研修センターにて、ウッドバッジ研
修所スカウトコース静岡第9期が開催されました。コロナ禍の中、充分な対処を施し、参加者を募りました。
当初の予想では、３班編成でしたが、しかも、2班になるかもしれないという予想でした。しかし、最終には
28名の応募がありました。その後、1名の辞退があり、４班編成の27名で確定しました。昨年の同時期の
コースがコロナの影響でなくなったことを考えると、同時期の開催としてとても盛況であるといえます。しか
しながら喜んではいられません。コロナの対策は、班担当の人数は、と大きな問題が立ちふさがりました。
それでも、班担当の補充は、開始1週間前でしたが、人材豊富な静岡県連盟トレーニングチームより、最
強の班担当が補充されました。
　当コースは初日より好天に恵まれ、コースを通して非常にいい天気でした。雨の体験が出来なかった
ことがちょっと悔やまれます。人数が多かったことと、コロナ禍のため、ソロテント持参での参加となったた
め、生活サイトと、宿泊サイトが別々になり、セッション室との移動が少々負担となりました。それでも初日よ
り食事はきちんととることが出来、班サイトの設営も問題なく、日々の改善もなされ、生活、セッションの両
立ができていました。ベテラン班担当、優秀な隊運営、さらには陰で支えるQMチームのおかげで9SCは
充分な目的を達成できたと信じています。
　セッションの内容の理解度は今後の自隊での活躍が証明してくれることでしょう。

所　長　山﨑　敏弘

8活躍を期待しています。

富士宮地区 富士宮第５団
細野　猛嗣

　この度、ご推薦をいただき、
副リーダートレーナコース第64
期と奉仕実績訓練を修了致し
ました。
　ご推薦いただきました県連
盟の皆様、熱くご指導と激励を
いただきました丸山トレーナー
様と西山トレーナー様に深く感
謝致します。
　コース参加により、トレーナ
としての｢知識｣と｢技能｣はも
ちろん、｢心構え｣が大切である
ことがわかりました。学んだ「指
導者訓練の手法」を生かして、
スタッフの共通認識を得て、受
講者に分かり易いセッションを
展開できるよう精進して参りま
す。成人指導者への訓練を通し
て、より良いスカウトを育てられ
るようにして参ります。

三島地区 三島第14団　八巻　知子
　本年４月１日付けでボーイス
カウト日本連盟リーダートレー
ナーとして委嘱いただき、身の
引き締まる思いです。
　スカウト運動に関わるように
なって26年がたちますが、長い
年月楽しいことや嬉しいことば
かりではなく、苦しいことも沢
山ありました。でもいつもどん
な時も、必ず寄り添ってくれた
家族や先輩、仲間がいたおかげ
でここまで続けてこられたと
思っています。
　自分を支えてくれる多くの
方々への感謝の気持ちを忘れ
ずに、よりよい社会を創っていく
ための人材育成の一端を担
い、リーダートレーナーとしての
使命・役割を果たせるよう、努
力精進し、ボーイスカウト運動
発展のために貢献させていた
だく決意です。

浜松東地区 浜松第30団
奈木真由美

　この４月より副リーダート
レーナーとして委嘱されまし
た。ここに至るまで、様々な方か
ら、ご指導や励まし、ご尽力を
いただき、大変感謝しておりま
す。ありがとうございました。
　ボーイスカウト活動のことは
全く分からず、保護者からス
タートした自分がまさかトレー
ナーという立場になるなんて思
いもしませんでした。
　まだまだ力不足ではあります
が、求められている姿に近づく
ことができるよう、今後も精進
していきます。そして自らの経
験を生かし、「私だからこそでき
ることをやっていこうと思いま
す。これからもボーイスカウト
運動の発展のため、皆さんと一
緒に頑張っていきます。今後と
もよろしくお願いいたします。

副リーダー
トレーナコースを修了し

て副リーダー
トレーナコースを修了し

て リーダートレーナーとし
て

リーダートレーナーとし
て

「トレーナーとしての抱
負」

「トレーナーとしての抱
負」
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静岡第29期報告
団委員研修所
静岡第29期報告

団委員研修所静岡第29期　QM　井口　光芳
　５月２日から５月４日まで、静岡県立焼津青少年
の家で団委員研修所静岡第29期が開催され、
志太地区７名、磐田地区３名、浜松地区・浜松
東地区・伊東地区・島田地区からそれぞれ１名 
計14名の参加者がありました。
　参加者の役務としては、団委員長をはじめ団
指導者が７名、隊指導者を含めたその他の役務
の参加者が７名でありました。平均年齢が他の
コースよりも若干高めの55歳ではありましたが、参
加者の反応もよく、１日目のグループ作業当初から
積極的に取り組んでいただきました。　この団委
員研修所は、参加者が団指導者としての任務を
理解し、団の管理と運営の能力を高めることを目
的とし、団の組織と運営の概要のほか、団委員
会・団会議の機能と連携、各隊活動への支援や
団を取り巻く地域等との連携などについて熱心
に研修をしていただきました。
　団委員研修所では、初めて朝に体調管理と学
習意欲の向上を目的に「朝の点検」を実施しまし
た。内容については、就寝・起床時の体調を確認
するとともに、前の日の学習効果の確認と当日の
学習意欲の向上を相互に確認し合いました。この

「朝の点検」により、グループ内の活性化が図ら
れ、よい一日のスタートが切れたと思っています。

オリンピック・パラリンピック参加国を
歓迎する国旗掲揚動画撮影

オリンピック・パラリンピック参加国を
歓迎する国旗掲揚動画撮影

県連盟副コミッショナー　久原　宗仁
　６月12日（土）、５地区から計10名のスカウト
が、「オリンピック・パラリンピック参加国を歓迎す
る国旗掲揚動画撮影」のため、国立中央青少
年交流の家に集まりました。心配していた天気
にも恵まれ、富士山が顔を覗かせるなか、これ以
上でもこれ以下でもない風を受け、５カ国の国旗
がスカウトの手によりたなびきました。各国選手の
皆さまにはこの光景を選手村のスクリーンでご覧
いただくこととなります。普段の掲揚と違う方法
にも関わらず、スカウトたちがとてもスマートな動作
で各国の「名誉のしるし」を扱えたことは「さすが
静岡のスカウト」の一言に尽きます。まさに「社会
との共同」を体現したこのプログラムを経験した
10名はきっと一生の思い出となることでしょう。
　最後に、全国大会に引き続き、映像全般を対
応してくれた三島地区鈴木事務長をはじめ、支
援いただきました多くの方々に感謝申し上げ今
回の報告といたします。

伊東第５団ベンチャー隊 隊長　大坂　平
　オリパラの選手村で映される国旗掲揚の動
画を御殿場の国立中央青少年交流の家にて撮
影してきました。伊東地区からも２名参加させ
てもらい北マケドニア共和国を担当しました。

　この２泊３日の研修を終えて、参加者はそれぞ
れの団に戻り、団の健全な運営に寄与していた
だけると確信しております。

掛川第2団 団委員　成瀬　千鶴
　『団委員は団のお手伝いさん？いいえ、団委員
は団指導者です』当たり前の事すぎて、今更何を
言っているのかと怒られてしまうかもしれませんが、
これが団委員研修を受けて改めて強く感じた事
です。
　私は今、団の中でBVS・CS隊担当の団委員
として、隊活動の支援や保護者対応などを担っ
ています。それはどこか隊指導者のお手伝いとい
う感覚でもありました。しかし、3日間の研修を終え
て、自分の支援は果たして隊指導者から求めら
れている姿に合致しているのか、隊の活動のねら
いまでを把握して動けていたかなど、自分自身も
団指導者という自覚を持って関わっていく事が大
切なんだという事を改めて感じました。また、隊活
動への支援の他にもある団運営に関わる役割に
ついても深く知る事ができ大変勉強になりました。
今、私達の団では団委員が6名。スカウト数に対し
てとても充分と言えない人数ですが、隊指導者か
ら「頼もしい団委員さん」と思ってもらえるような団
指導者に皆でなっていけたらと思います。

撮影のときには富士山もよく見え、上手く撮れ
ました。
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「団委員研修所に参加して」「団委員研修所に参加して」
団委員研修所
静岡第29期報告
団委員研修所
静岡第29期報告

団委員研修所静岡第29期　QM　井口　光芳
　５月２日から５月４日まで、静岡県立焼津青少年
の家で団委員研修所静岡第29期が開催され、
志太地区７名、磐田地区３名、浜松地区・浜松
東地区・伊東地区・島田地区からそれぞれ１名 
計14名の参加者がありました。
　参加者の役務としては、団委員長をはじめ団
指導者が７名、隊指導者を含めたその他の役務
の参加者が７名でありました。平均年齢が他の
コースよりも若干高めの55歳ではありましたが、参
加者の反応もよく、１日目のグループ作業当初から
積極的に取り組んでいただきました。　この団委
員研修所は、参加者が団指導者としての任務を
理解し、団の管理と運営の能力を高めることを目
的とし、団の組織と運営の概要のほか、団委員
会・団会議の機能と連携、各隊活動への支援や
団を取り巻く地域等との連携などについて熱心
に研修をしていただきました。
　団委員研修所では、初めて朝に体調管理と学
習意欲の向上を目的に「朝の点検」を実施しまし
た。内容については、就寝・起床時の体調を確認
するとともに、前の日の学習効果の確認と当日の
学習意欲の向上を相互に確認し合いました。この

「朝の点検」により、グループ内の活性化が図ら
れ、よい一日のスタートが切れたと思っています。

オリンピック・パラリンピック参加国を
歓迎する国旗掲揚動画撮影

オリンピック・パラリンピック参加国を
歓迎する国旗掲揚動画撮影

県連盟副コミッショナー　久原　宗仁
　６月12日（土）、５地区から計10名のスカウト
が、「オリンピック・パラリンピック参加国を歓迎す
る国旗掲揚動画撮影」のため、国立中央青少
年交流の家に集まりました。心配していた天気
にも恵まれ、富士山が顔を覗かせるなか、これ以
上でもこれ以下でもない風を受け、５カ国の国旗
がスカウトの手によりたなびきました。各国選手の
皆さまにはこの光景を選手村のスクリーンでご覧
いただくこととなります。普段の掲揚と違う方法
にも関わらず、スカウトたちがとてもスマートな動作
で各国の「名誉のしるし」を扱えたことは「さすが
静岡のスカウト」の一言に尽きます。まさに「社会
との共同」を体現したこのプログラムを経験した
10名はきっと一生の思い出となることでしょう。
　最後に、全国大会に引き続き、映像全般を対
応してくれた三島地区鈴木事務長をはじめ、支
援いただきました多くの方々に感謝申し上げ今
回の報告といたします。

伊東第５団ベンチャー隊 隊長　大坂　平
　オリパラの選手村で映される国旗掲揚の動
画を御殿場の国立中央青少年交流の家にて撮
影してきました。伊東地区からも２名参加させ
てもらい北マケドニア共和国を担当しました。

　この２泊３日の研修を終えて、参加者はそれぞ
れの団に戻り、団の健全な運営に寄与していた
だけると確信しております。

掛川第2団 団委員　成瀬　千鶴
　『団委員は団のお手伝いさん？いいえ、団委員
は団指導者です』当たり前の事すぎて、今更何を
言っているのかと怒られてしまうかもしれませんが、
これが団委員研修を受けて改めて強く感じた事
です。
　私は今、団の中でBVS・CS隊担当の団委員
として、隊活動の支援や保護者対応などを担っ
ています。それはどこか隊指導者のお手伝いとい
う感覚でもありました。しかし、3日間の研修を終え
て、自分の支援は果たして隊指導者から求めら
れている姿に合致しているのか、隊の活動のねら
いまでを把握して動けていたかなど、自分自身も
団指導者という自覚を持って関わっていく事が大
切なんだという事を改めて感じました。また、隊活
動への支援の他にもある団運営に関わる役割に
ついても深く知る事ができ大変勉強になりました。
今、私達の団では団委員が6名。スカウト数に対し
てとても充分と言えない人数ですが、隊指導者か
ら「頼もしい団委員さん」と思ってもらえるような団
指導者に皆でなっていけたらと思います。

撮影のときには富士山もよく見え、上手く撮れ
ました。
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　3月22日（月）、菊スカウト15名及び北村地区委
員長、稲村地区コミッショナー、大石地区事務長
の18名で静岡市役所に田辺信宏市長を訪問致
しました。静岡市側からは、子ども未来局の青野
局長と橋本次長、青少年育成課金丸課長及び
堀川係長、植松主事、藤井主事が出席され、私
たちを温かく出迎えて下さいました。田辺市長は
「私は小学生時代静岡34団に入団していました
が、菊スカウトは雲の上の印象でしたので、皆さん
をとても尊敬します。これからも高い目標を持って
スカウティングに取り組んで下さい。そしてスカウト
同士の絆を深めて下さい」と励ましの挨拶を頂き
ました。その後一人一人に、これまでの「楽しかっ

たこと」や「苦しかったこと」、「これから取り組んで
みたいこと」などの質問にスカウト達は緊張しなが
らも笑顔でしっかりと答えていました。最後に「静
岡市は皆さんのような人を求めています。来年4
月の民法改正によって満18歳で成年となります。
例えば市の成人式実行委員会のメンバーになる
などして活躍して欲しいのです」また「自分の夢や
希望というものは、自分が思う目標を超えるレベル
にはなかなか成らない。だから目標はできるだけ大
きく持って欲しい」と将来への花向けの言葉も頂
きました。今年度も多くの菊・隼・富士スカウトを輩
出し、また市長表敬訪問をしたいと思います。

静岡地区 菊スカウト
静岡市長表敬訪問

静岡地区委員長　北村　誠

静岡県連盟 理事長　村松　武博
　5月29日、熱海市で開催予定だった、全国大会とともに予定されていた静岡県連盟結成100周年のイ
ベントに合わせて、台湾の台中市童軍会から、お祝いのメッセージと品物が届けられました。台中市童
軍会理事長の楊振昇さんから、「静岡県連盟との13年間にわたる相
互訪問の交流による友情、富士のふもとでのジャンボリー参加、ホー
ムステイなどの感激、そして、新型コロナ感染症が治まることを望
み、今後もさらに交流しましょう。」とのメッセージを頂きました。
　また、童軍会の活動DVD、活動報告書、静岡県連盟100周年記
念の文章入りの切手
シート、友誼の文字の彫
られた木製の飾り物も
同時に贈られました。
　台中市童軍会の皆さ
んに感謝し、今後も永く
友情を継続しましょう。

静岡県連盟100周年に

台中市童軍会からのプレゼント

大きな木製飾りを掲げる松田委員長

写真
チラシ・ポスター

写真
チラシ・ポスター

組織拡充・地域連携委員会事業
コンテスト2020

組織拡充・地域連携委員長　川島　一郎
　令和２年度は、写真が９個団から47件、募集チラシが７個団から各１件の応募がありました。そ
の中から６月26日㈯静岡県青少年会館で開催された県連盟総会の会場にて、投票により以下の通
り入賞作品を決定しました。今年度の写真コンテストは、スカウトの部、指導者の部と分けて投票を
行い、スカウトの参加を多くしていきたいと考えています。

【写　真】
◎最優秀賞：沼駿地区 長泉第2団「スパイダーマン」
◎優 秀 賞：静岡地区 静岡第22団「火を確認！」
◎佳　　作：磐田地区 掛川第2団「レッツ・サイクリング！」

【チラシ・ポスター】
◎最優秀賞：三島地区 大仁第1団「なろう。一人前に。」
◎優 秀 賞：静岡地区 静岡第14団「野山であそぼう！」
◎佳　　作：三島地区 三島第5団「スカウト募集中」

最優秀賞
三島地区
大仁第１団
三島地区
大仁第１団

チラシ・ポスター

最優秀賞
沼駿地区
長泉第２団
沼駿地区
長泉第２団

写　真

8佳作：三島地区
三島第5団 ｢スカウト募集中｣

4佳作：磐田地区
掛川第2団
｢レッツ・サイクリング！｣

8優 秀 賞：静岡地区 静岡第22団｢火を確認！｣

4優 秀 賞：静岡地区
静岡第14団 ｢野山であそぼう！｣

8｢なろう。一人前に。｣

8｢スパイダーマン｣
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　3月22日（月）、菊スカウト15名及び北村地区委
員長、稲村地区コミッショナー、大石地区事務長
の18名で静岡市役所に田辺信宏市長を訪問致
しました。静岡市側からは、子ども未来局の青野
局長と橋本次長、青少年育成課金丸課長及び
堀川係長、植松主事、藤井主事が出席され、私
たちを温かく出迎えて下さいました。田辺市長は
「私は小学生時代静岡34団に入団していました
が、菊スカウトは雲の上の印象でしたので、皆さん
をとても尊敬します。これからも高い目標を持って
スカウティングに取り組んで下さい。そしてスカウト
同士の絆を深めて下さい」と励ましの挨拶を頂き
ました。その後一人一人に、これまでの「楽しかっ

たこと」や「苦しかったこと」、「これから取り組んで
みたいこと」などの質問にスカウト達は緊張しなが
らも笑顔でしっかりと答えていました。最後に「静
岡市は皆さんのような人を求めています。来年4
月の民法改正によって満18歳で成年となります。
例えば市の成人式実行委員会のメンバーになる
などして活躍して欲しいのです」また「自分の夢や
希望というものは、自分が思う目標を超えるレベル
にはなかなか成らない。だから目標はできるだけ大
きく持って欲しい」と将来への花向けの言葉も頂
きました。今年度も多くの菊・隼・富士スカウトを輩
出し、また市長表敬訪問をしたいと思います。

静岡地区 菊スカウト
静岡市長表敬訪問

静岡地区委員長　北村　誠

静岡県連盟 理事長　村松　武博
　5月29日、熱海市で開催予定だった、全国大会とともに予定されていた静岡県連盟結成100周年のイ
ベントに合わせて、台湾の台中市童軍会から、お祝いのメッセージと品物が届けられました。台中市童
軍会理事長の楊振昇さんから、「静岡県連盟との13年間にわたる相
互訪問の交流による友情、富士のふもとでのジャンボリー参加、ホー
ムステイなどの感激、そして、新型コロナ感染症が治まることを望
み、今後もさらに交流しましょう。」とのメッセージを頂きました。
　また、童軍会の活動DVD、活動報告書、静岡県連盟100周年記
念の文章入りの切手
シート、友誼の文字の彫
られた木製の飾り物も
同時に贈られました。
　台中市童軍会の皆さ
んに感謝し、今後も永く
友情を継続しましょう。

静岡県連盟100周年に

台中市童軍会からのプレゼント

大きな木製飾りを掲げる松田委員長

写真
チラシ・ポスター

写真
チラシ・ポスター

組織拡充・地域連携委員会事業
コンテスト2020

組織拡充・地域連携委員長　川島　一郎
　令和２年度は、写真が９個団から47件、募集チラシが７個団から各１件の応募がありました。そ
の中から６月26日㈯静岡県青少年会館で開催された県連盟総会の会場にて、投票により以下の通
り入賞作品を決定しました。今年度の写真コンテストは、スカウトの部、指導者の部と分けて投票を
行い、スカウトの参加を多くしていきたいと考えています。

【写　真】
◎最優秀賞：沼駿地区 長泉第2団「スパイダーマン」
◎優 秀 賞：静岡地区 静岡第22団「火を確認！」
◎佳　　作：磐田地区 掛川第2団「レッツ・サイクリング！」

【チラシ・ポスター】
◎最優秀賞：三島地区 大仁第1団「なろう。一人前に。」
◎優 秀 賞：静岡地区 静岡第14団「野山であそぼう！」
◎佳　　作：三島地区 三島第5団「スカウト募集中」

最優秀賞
三島地区
大仁第１団
三島地区
大仁第１団

チラシ・ポスター

最優秀賞
沼駿地区
長泉第２団
沼駿地区
長泉第２団

写　真

8佳作：三島地区
三島第5団 ｢スカウト募集中｣

4佳作：磐田地区
掛川第2団
｢レッツ・サイクリング！｣

8優 秀 賞：静岡地区 静岡第22団｢火を確認！｣

4優 秀 賞：静岡地区
静岡第14団 ｢野山であそぼう！｣

8｢なろう。一人前に。｣

8｢スパイダーマン｣



12 たちばな (第 164 号 ) 令和３年７月

楽しかったビーバーしゅうかい
三島地区　三島第 14 団ビーバー隊　脇田　光織

にゅうたいしきをおえて
磐田地区　磐田第 6 団ビーバー隊　村松諒多朗

うつのやとうげハイキング
島田地区　金谷第１団ビーバー隊　二ノ宮結翔

ハイキングをして

　おおひとのうじょうでたくさんのダンボールをつなげ
て、ダンボールハウスをつくってあそびました。わたしは、
え をかくことがすきでダンボールにたくさん え をかき
ました。「じょうずにかけたな」とおもいました。カブ
隊のおにいちゃんやおねえさんたちがいっしょにあそん
でくれたのでとてもうれしかったです。
　ダンボールハウスがかんせいしたあとは、みんなで

ジャンボしゃぼん玉に
ちょうせんしたり、バー
ベキューをしました。とっ
てもたのしかったです。
またやりたいです。
　ビーバー隊には年下
の子がふえました。わた
しが１ばんおねえさんな
のでみんなのおてほん
になりたいです。

　ぼくは、ビーバーたいににゅうたいしました。
　にゅうたいしきでは、みんなのまえで、ビーバースカ
ウトの「やくそく」をして、ろうそくをたてました。そして、
お母さんに、ネッカチーフをつけてもらいました。
お母さんが、うれしそうに見ていたので、ぼくは、こ

れからやすまずに、元
気にやっていきたいと思
いました。
　これから、ゴミひろ
いをしたり、こうさくを
したり、ハイキングに行っ
て虫や木のみや草花を
かんさつしたり、キャン
プをしたり、やりたいこ
とがたくさんあります。

　ぼくは１年ビーバーのときひとりでした。でも、ぜん
ぶのかつどうに、やすまずさんかしたので「かいきんしょ
う」をもらいました。
　たのしかったかつどうは、あきにうつのやとうげの、
むかしの人のみちをあるいたことです。むかしの人のみ
ちは、せまくてのぼるのがたいへんでした。めいじの
トンネルは、レンガでできていました。おひるはカブ
たいといっしょにおむすびをたべました。つかれたあ

富士地区　富士第 4 団カブ隊　安藤　誠人

ボーイ隊になって
御殿場・小山地区　御殿場第２団ボーイ隊　田中　太一

　ぼくは 4 月に隊の活動で、ハイキングを行いました。
隊員 6 名を2 チームに分け、2 つの課題を解いていく
かたちです。1 つ目の課題、地図を使い目的地まで歩
いて行く過程では、いま自分はどこにいるのかを把握

することを意識しました。2
つ目の課題は、道の途中
にあるクイズが書かれた標
柱があり、それが何本ある
か数える課題なのですが、
道は入り組んでいて同じ物
を再度数えてしまうことが
ありました。地図もないの
で分からなくなり、別のチー
ムと比べ全然違う回答をし
てしまいました。なのでこ
の活動から、地図は場所を
探すには必要で、道を探す
ことも大事だと思いました。

　ぼくはビーバー隊からスカウト活動をはじめました。
みんなで集まって遊んだり、一緒にキャンプをしたり、
ハイキングに行ったり、楽しい事が出来て今まで絶対
辞めたくなかったです。
　今年の春からは、やっとボーイ隊になれて、どんな
活動があるのかワクワクしています。
　いままではリーダーや隊長にたくさん助けてもらって
来ましたが、ボーイ隊になったので今度はぼくが隊長

となので、とてもおいし
かったです。
　 おむ す びをた べ お
わったあとに、はいくを
つくりました。
 ぼくは、 ｢あけびなる　
うつのやとうげ　あきが
きた｣ と、かきました。
　ことしは、おともだち
がふえたので、たのしく
できるとおもいます。
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今年で発団43年を迎えました
清水地区　清水第 17 団 総務委員・団委員長　齋藤　孔一

森の中の仲間たち
富士宮地区　富士宮第５団 ビーバー隊　隊長　遠藤　章将

アメリカ連盟からカブスカウト２名が転団
伊東地区　熱海第 11 団 団委員長　大山　正晃

　Hugo 君 と Hal
君の兄弟はアメリ
カのバージニア州
生まれでアメリカ
連盟のライオンス
カウト（ビーバー
相当）を始めまし
たが、お父さんの
お仕事（米国国務
省、外交官）でド
バイに転勤となり
ドバイのインター
ナショナルスクー
ルに通い、 ドバ
イでカブスカウト
活動をしていまし
た。ところが新型
コロナの為、 学

校の授業が全てリモートになってしまい去年の９月お
母さんの故郷である日本に避難し熱海市立桃山小学
校に転校、熱海第 11 団のカブ隊に転入しました。
　３年生の Hugo 君はアメリカの Tigerからシカに、
１年生の Hal 君は Bobcat からリスにカブバッチをか
えて、熱海のカブの仲間入りをし、ついでに左肩の組
章の上に「English」バッチを付けたユニフォームで元
気いっぱいですぐに熱海のみんなとお友達になりまし
た。いまはチャレンジ章に熱心にとりくんでいて、新し
い STEM 章、フィールドマスター章もゲットしました。
アメリカでのコロナの状況がワクチンの接種が進み、
最近お父さんがドバイからアメリカのワシントンに戻る
ことになりアメリカの新学期の始まる 9 月までにはアメ
リカに戻ることになりそうですが、バージニアのカブに
戻っても、日本の新しいチャレンジ章をアメリカのユニ
フォームに着けようと思ってます。

注：アメリカ連盟 Boy Scout of America は Scout 　
　　BSA と名前が変更となりました。

　私たちの団は、今年 70 周年を迎える第７団からの
分封団で 1978 年４月に発団し、今年で 43 年を迎え
ます。
　平成 25 年頃からスカウトが減少傾向になり、募集
に力を入れて来ましたが思うような成果が出せず、ビ
ーバー隊入隊スカウトが１～２名と厳しい結果が続い
ていました。
　私は、一昨年体調を崩し２年間まったく動く事が出
来なく、その間に育成会長も亡くなり、団運営が出来
なくなってしまうのか不安が過りました。しかし、団委
員、指導者、保護者の皆さんが支えて下さり、今年は
保護者のお蔭で６名のビーバー隊入隊を迎えることが
出来ました。２月頃から体調が回復し、４月の入隊式、
総会を終え、今年度は、ビーバー隊と一緒に活動する
事に決め、日本平動物園、岩本山（富士市）、日本平
ハイキングに同行し、ビーバー達に遊んでもらい元気
が出て来ました。
　毎年７月に開催される清水七夕祭りには、文房具店
のご厚意で、永年ビーバー隊で飾り付けを行って来ま
したが、コロナで２年連続中止のため、社会福祉会
館で七夕飾りを行っている高齢者のボランティア団体
にお願いし、会館入口に一緒に飾り付けをします。「た
ちばな」７月号が発行される頃には、ビーバーと高齢
者とのコラボのきれいな七夕飾りが見られるでしょう。
　これからは、保護者との積極的な話し合いを進め、
スカウト教育の魅力を伝えると共に、指導者、団委員
への道に導いて行けるよう、残りの人生スカウティング
を楽しんで行きます。

　自然の中に落ちている、木の実や枯れ葉などを使っ
て、森に暮らす動物を作る隊集会。自分で見つけた自
然物を、自分専用のバック（牛乳パックで作った手作
りのバック）に、溢れる程拾
い集め、さあ～始めよう！
スカウトの可能性は、私達の
想像をはるかに超えて、創造
性豊かな作品群、その作品と
出会えた感動、スカウトのみ
んな、ありがとう！

やリーダーや、みんなを助
けてあげられるボーイ隊に
なれる様に、いっしょうけ
んめいスキルを練習してが
んばります。
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友
情
章

氏　　名 地　区 所　　　属 氏　　名 地　区 所　　　属
三 島
三 島
三 島
三 島
三 島
三 島
富 士
富 士
富 士
富 士
富 士
富 士
富士宮
富士宮
富士宮
富士宮
清 水
清 水
清 水
清 水
清 水

三島第 5 団
三島第 5 団
大仁第 1 団
大仁第 1 団
大仁第 1 団
大仁第 1 団
富士第 2 団
富士第 2 団
富士第 2 団
富士第 2 団
富士第 11 団
富士第 11 団
富士宮第 5 団
富士宮第 22 団
富士宮第 22 団
富士宮第 22 団
清水第 8 団
清水第 8 団
清水第 8 団
清水第 17団
清水第 17団

B S
B S
BVS
BVS
BVS
C S
B S
C S
BVS
BVS
BVS
BVS
BVS
C S
C S
C S
C S
BVS
C S
B S
B S

隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊

隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊
隊

片 山　　　碧
五 十 嵐 大 空
梅 原　　陽 大
鈴 木　　花 音
鈴 木　　詩 音
近 藤　　駿 太
諏訪部　凛音
川 口　　武 瑠
望 月　　茉 柚
宇津木　花音
遠 藤　　陽 斗
遠 藤　　健 斗
安 田　　崇 志
足 立　　楓 歩
石 川　　　玲
土 井　　颯 也
平 尾　　風 薫
鈴 木　　佑 輔
入 谷　　咲 希
梶 原　　琴 美
志 富　　　涼

西 子　　結 月
堤　　　勇 人
望 月　　花 凛
林　　　果 歩
佐々木　貴琉
田 中　　玲 早
常 盤　　大 智
常 盤　　宥 太
齋 藤　　　翼
野沢　凜太朗
望 月　　恵 介
久 保　　穂 華
海 野　　恭 丞
望 月　　晴 斗
鈴木　美菜佳
和 田　　佳 穂
長谷川　真愛
杉 本　　奈 緒
小 泉　　佑 太
野 田　　博 煕
坂 東　　泰 地

組織拡充・広報委員会令和3年5月度「友情章」顕彰者名簿

おめでとう！！42名の仲間が友情章を授与されました。
「友情章」は、君の友達に「スカウトになろうよ！」と言って、友達がスカウトに入るともらえる章です。

記念品はネームプレートがもらえるよ。次は君が友達を紹介して「友情章」をゲットしよう！

清 水
清 水
清 水
清 水
静 岡
静 岡
静 岡
静 岡
静 岡
静 岡
静 岡
静 岡
静 岡
静 岡
静 岡
島 田
島 田
浜 松
浜 松
浜 松
浜松東

清水第 17団
清水第 19団
清水第 19団
清水第 19団
静岡第 14 団
静岡第 14 団
静岡第 22 団
静岡第 22 団
静岡第 22 団
静岡第 22 団
静岡第 22 団
静岡第 22 団
静岡第 22 団
静岡第 22 団
静岡第 22 団
島田第 2 団
金谷第 3 団
浜松第 12 団
浜松第 12 団
浜松第 12 団
浜松第 30 団

C S
C S
BVS
C S
C S
C S
BVS
BVS
BVS
BVS
BVS
BVS
V S
C S
B S
BVS
C S
BVS
BVS
C S
C S

コロナ禍で行なわれた浜松地区ＧＢ訓練
浜松地区　浜松第１団 ボーイ隊　隊長　河合　寿

　令和２年度の地区ＧＢ訓練が３月 26日（座学）、27
～ 28日の２時間 +１泊２日の期間で実施されました。場
所は浜松市立青少年の家（テント泊）。前年は、コロナ
騒動が始まる前の２月末に２泊３日で実施したが、今年は
違った。
　座学では、班長の心得、班集会の進め方、班集会
計画書の書き方を学習。１時間ほどの講義で理解でき計
画書をスラスラ書けるスカウトもいれば、じっくり考えながら
書くスカウトがいた。個人差と言ってしまえばそれまでだが、
指導方法を勉強させられる時間でもあった。
　翌日からは、実習訓練。開所式から始まり、テント設営。
ソロテントの為、人数に応じたテント数。
　基本動作に歌の指導。ロープワーク訓練後に、模擬
班集会をおこなった。前日作成した実施計画書をもとに
集会を進め、班集会報告書を作成してもらった。
　炊事は薪。経験あるのみ。昨今、薪炊事が容易に

出来ないが、回数を熟して覚えるしかない。「マッチ 1 本、
火事の元」だが「マッチ 2 本で美味しい食事」と、掲
げてもらいたい。
　翌日は、小雨が降る中６ｋｍ程の市内ハイキング。中心
となるスカウトがいれば、そうでないスカウト。道を間違えた
ら道連れ。地図を確認して歩いて欲しい。
　撤営と装備片付けを終え、借りた場所の清掃。「スカウ
トらしい行動とは」という言動を教えられた時間でもあった。
　短時間であったが、参加していたスカウトには基本に沿
った内容で、実りあったと思う。継続して実施していきた
いと思います。
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マスコミ（新聞・雑誌）に掲載された“スカウト活動の記事”を紹介します。

※いろいろな所にボーイスカウトの活動が新聞雑誌、ネットなどに掲載されているのを見つけた方は、静岡県連まで御一報ください。

コーナーマスコミ

8中日新聞
令和3年3月30日㈫　朝刊に掲載

8熱海新聞　令和3年6月4日㈮　朝刊に掲載

8伊豆新聞デジタル版
　令和3年5月13日㈭

8伊豆新聞
　令和3年4月8日㈭
　朝刊に掲載

4静岡新聞
　令和3年5月10日㈪
　朝刊に掲載

8静岡新聞
令和3年3月30日㈫
朝刊に掲載

8伊豆新聞デジタル版　令和3年5月3日㈪

8静岡新聞　令和３年4月11日㈰　朝刊に掲載

「緑の募金」街頭活動
日時：4月11日㈯　場所：静岡駅北口広場

静岡第27団 団委員長　松田　茂
　ボーイスカウト静岡第27団は新型コロナウイル
スのため自粛していた街頭募金活動をリモートで行
いました。感染防止のためモニターに映し出された
スカウトが緑の募金の協力を呼びかけました。
　この募金は静岡県グリーンバンクに寄付され、街
中の緑化推進や森林整備に役立てられます。
　　　　※活動の模様は後日SBSテレビで紹介されました。
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広 報

発 行 所

編集責任者
印 刷

発 行 部 数

ボーイスカウトへのお問い合せ・入隊希望は
ボーイスカウト静岡県連盟事務局（　054-255-6185）まで
ホームページもご覧ください。http://bs-shizuoka.com

編 集 日 記
　コロナ感染症対策で熱海において予定されていた全国大会は昨年同様
YouTube上での開催となりました。関連する全国の県連盟代表者会議、コ
ミッショナー会議、教育会議も、オンラインでの開催となりました。県連定時
総会も同様に規模を縮小して青少年会館で開催致しました。正にコロナに
翻弄され続けている感は否めませんがボーイスカウトはコロナに負けるこ
となく活動を続けていきます！この度100周年の記念誌も発行されました。
100年の活動を紹介するビデオＤＶＤも添付されております。お申し込みは
県連事務局までお問い合わせ下さい。
　　　　　　　　　　　　　広報「たちばな」編集部　杉山文朗

一般社団法人 日本ボーイスカウト静岡県連盟
〒420-0068　静岡県静岡市葵区田町 1-70-1
　　　　　　県青少年会館内
　　　　　　TEL054 − 255 − 6185  FAX054 − 255 − 6186
　　　　　　http://bs-shizuoka.com
総務・広報委員長　松 田 　 茂
三 富 印 刷 株 式 会 社
静岡県浜松市東区上新屋町 30-1　TEL053 − 467 − 4678

3,950 部

2021 年 7 月

お し ら せ コ ー ナ ー
≪定型訓練≫

ボーイスカウト講習会静岡第618回　清水
●日　時：令和3年９月12日(日)
●場　所：清水区興津生涯学習館
●申込み：8月29日(日)まで
　清水地区指導者養成委員長 必着

ボーイスカウト講習会静岡第619回　志太
●日　時：令和3年9月26日(日)
●場　所： 焼津市東益津公民館
●申込み：９月１2日(日)まで
　志太地区指導者養成委員長 必着

ＷＢ研修所スカウトコース静岡 第10期
●日　時：令和3年9月23日(木)
　　　　　～9月26日(日)3泊4日（野営）
●場　所：ＭＯＡ大仁研修センター
●申込み：8月23日(月)まで　県連盟事務局　必着

ＷＢ研修所 課程別研修 （秋季）
●日　時：令和3年１0月17日(日)
●場　所：静岡県青少年会館
●申込み：9月17日(金)まで
　県連盟事務局 必着

《女性・ユース》
   ユースチーム静岡 夏キャンプ
●日　時：令和3年8月21日(土)～22日（日）
●場　所：東部/MOA大仁研修センター
　　　　　西部/太田山野営場
●参加資格：ローバースカウト及び
　若手指導者（18歳から35歳までの加盟員）
●申込み：7月17日(土)まで
　県連盟事務局 必着

ボーイスカウト講習会静岡第620回　富士
●日　時：令和3年１０月１0日(日)
●場　所：富士市教育プラザ
●申込み：9月26日(日)まで
　富士地区指導者養成委員長 必着

◎県連盟100周年誌販売中
　　　DVD資料付　1冊　10,000円
◎限定100周年切手シート発売中
　　　　　　　　1シート　1,000円
  《以上 申込は/地区経由又は県連事務局へ》

≪100周年記念≫


